

Defienden en Colombia acuerdo de paz



Bogotá, 8 ago (RHC) La alianza de centroizquierda formada por el partido Unión Patriótica (UP) y el movimiento Colombiana Humana, defiende el Acuerdo de Paz, su implementación y la solución política negociada con la guerrilla Ejército de Liberación Nacional.

Así lo declaró Gabriel Becerra, secretario general y representante legal de la Unión, ahora, Colombia Humana - UP, cuando restan menos de tres meses para las elecciones regionales que tendrán lugar el 27 de octubre próximo.

Desde el punto de vista político, es una alianza programática y electoral, sobre la base además de la lucha frontal contra la corrupción y la defensa del patrimonio público, la protección de la primera infancia y la realización de los derechos a la salud y a la educación pública como forma de superar la desigualdad, precisó Becerra.

También privilegia el ordenamiento territorial democrático, la defensa del agua y el medio ambiente, la implementación de energías limpias, una economía productiva no extractiva que defienda la vida y el combate a toda forma de discriminación y lucha contra la pobreza, dijo a la mencionada publicación, perteneciente al Partido Comunista Colombiano.

